

Bolsonaro evidencia reunión con Áñez en vísperas de juicio en Bolivia



Bolsonaro mencionó con enojo la acusación contra Áñez de “actos antidemocráticos”.

La Paz, 18 ene (RHC) Indicios de una conspiración golpista que vincula a la expresidenta de facto de Bolivia Jeanine Áñez y el mandatario de Brasil, Jair Bolsonaro, salieron hoy a la palestra según el diario argentino Página 12.

«La expresidenta de Bolivia, Jeanine (...) estuve con ella una vez, es una persona simpática que está presa», aseguró el gobernante en una expresión aparentemente involuntaria, de acuerdo con el periódico

rioplatense.

Sin que exista noticia hasta el momento de ninguna reunión oficial entre ambos, la posible conversación secreta aflora como la punta visible de un témpano de hielo bajo el cual se oculta el apoyo del gigante sudamericano a los sectores que derrocaron al mandatario constitucional Evo Morales, el 10 de noviembre de 2019.

La investigación periodística refiere que esa madeja presupone vuelos clandestinos, fuga de ministros y tal vez la entrega de armas a los sectores golpistas de la nación andino-amazónica.

Página 12 comenta que Bolsonaro mencionó con enojo la acusación contra Áñez de “actos antidemocráticos”, como si atentar contra las instituciones constitucionales no mereciera el arresto e inminente enjuiciamiento de la exgobernante de facto.

Agrega que Bolsonaro no precisó dónde ni cuándo ocurrió su reunión con Áñez entre noviembre de 2019 y diciembre de 2020, mes en que tras ganar las elecciones tomó posesión el actual mandatario, Luis Arce.

Sin embargo, señala que en ese período de poco más de 12 meses la nave presidencial de Bolivia voló frecuente y clandestinamente a Brasil, operación que solo podía ocurrir con autorización de la jefa de Estado de facto o con ella a bordo.

Otra nota del periódico argentino consigna que “en la madrugada del 11 de noviembre, cuando todavía no había asumido Áñez la presidencia, el FAB 001 realizaba un despegue desde el aeropuerto de Campina Grande, Sao Paulo, hasta el aeropuerto internacional de Brasilia”.

Agrega que según los registros de la controladora FlightAware permaneció allí cuatro jornadas, el 15 de noviembre partió hacia Sao Paulo y 48 horas más tarde retornó a Brasilia.

La fuente indica que el 22 de noviembre el FAB-001 volvió a Río de Janeiro y tornó a la capital de Brasil el 23, fecha en que voló a Manaus, en el Amazonas, región en la cual estuvo hasta el 26, y un día después, finalmente, enrumbó hacia La Paz.

Según Página 12, en todo ese tiempo Áñez estuvo en la capital boliviana.

Por otra parte, algunos canales de Youtube que usualmente respaldan a Bolsonaro, al parecer percatados de la gravedad de su confesión sobre el encuentro con Áñez, la retiraron de la red.

Esa posible prueba podría ser sometida a la consideración del tribunal que a partir de esta semana juzgará a la exgobernante de facto y a los exjefes militares y policiales en el proceso denominado Golpe de Estado II. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/283226-bolsonaro-evidencia-reunion-con-anez-en-visperas-de-juicio-en-bolivia>



Radio Habana Cuba